

Toluca hace oficial el fichaje de Franco Rossi

Franco Rossi llega procedente del Cerro Largo FC de Uruguay, perfilándose como un atacante que puede potenciar el frente ofensivo del equipo mexicuense.

Este miércoles, el Toluca confirmó de manera oficial la llegada de Franco Rossi, delantero uruguayo que se convierte en el nuevo refuerzo para el Clausura 2025.

La incorporación de Rossi se da en un momento clave para el conjunto escarlata, que afrontará un semestre de alta exigencia con la misión de pelear por

el tricampeonato de la Liga MX y avanzar con fuerza en la Concacaf Champions Cup.

¿Quién es Franco Rossi, nuevo delantero del Toluca?

Con apenas 23 años, Franco Rossi llega procedente del Cerro Largo FC de Uruguay, perfilándose como un atacante que puede potenciar el frente ofensivo del equipo mexicuense.

A diferencia del portugués Paulinho,

Rossi destaca por su presencia física, su capacidad para jugar de espaldas al arco y su habilidad para retener el balón en el área rival.

El delantero charrúa se formó en las fuerzas básicas del Montevideo City Torque y tuvo pasos por Tacuarembó, antes de consolidarse con Cerro Largo.

Durante la temporada 2025, Rossi disputó 38 partidos, en los que registró 10 goles y 3 asistencias, números que llamaron la atención de la directiva escarlata.



SECCIÓN B

JUEVES 15 DE ENERO DE 2026

América - Atlético San Luis

América no puede y cae ante San Luis

El cuadro azulcrema consumó su primer descalabro del año y sigue sin ganar en el Clausura 2026.

Las Águilas del América siguen metidas en una crisis, pues este miércoles cayeron derrotadas por el Atlético San Luis por marcador de 2-0. Los autores de los goles fueron Juan Manuel Sanabria y Joao Pedro.

Durante los primeros minutos, el equipo de Coapa tuvo el control del juego pero todo se complicó al 20. El defensor Ramón Juárez se llevó la tarjeta roja de manera directa luego de derribar a Sanabria, quien ya se iba mano a mano con el arquero Luis Ángel Malagón.

A partir de ese momento, el equipo potosino tomó el control del juego y tuvo algunas jugadas claras pero no las concretó. Es por ello, que los dos cuadros dejaron todo para la parte complementaria.

En el 52, el uruguayo Juan Manuel Sanabria apareció cerca del segundo poste y con un fuerte cabezazo cruzó a Malagón para poner el 1-0 en la cancha del Estadio de la Ciudad de los Deportes.

Tras recibir el gol, las Águilas adelantaron sus líneas pero eso les costó caro. Fue en el 67, cuando el brasileño Joao Pedro controló la pelota dentro del área y con giro sobre su propio eje se quitó la marca de Sebastián Cáceres y Cristian Borja para después definir con un punterazo a primer poste.

De esta manera, el Atlético San Luis consiguió su primer triunfo del torneo ya que en la jornada inaugural cayeron frente a Tigres. Por otro lado, el América apenas suma un punto y está en el lugar 17 de 18 en la tabla general.



Tigres 0-1 Pumas

Pumas pone fin a la malaria en el "Volcán"

Los del Pedregal no ganaban desde el 25 de enero del 2014 en el Universitario de Nuevo León, doce años después gozan de otro triunfo.

Los Pumas pusieron fin a una mala racha de más de una década sin ganarle a Tigres de visita, haciéndolo en este Clausura 2026 por marcador de 1-0 en la fecha 2.

Los de Guido Pizarro pasaron de inicio una mala noche ante un cusrrapitalino bataste ordenado en su ataque y que de inmediato quisieron imponer condiciones con un centro de Álvaro Angulo, quedando cerca de incrustar Robert Morales. Sin embargo, el paraguayo se topó con Nahuel Guzmán que en dos oportunidades le negó el tanto al atacante apenas al 6.

La recompensa llegó al 23 tanto para la visita como hacia Morales, quien se estrenó como goleador puma tras una gran combinación con Jorge Ruvalcaba, empujando la redonda frente a la figura de Guzmán y poner el 1-0.

La reacción regia no se quedó atrás y de cara al descanso pusieron a trabajar a Keylor Navas, quien no tuvo problema alguno en ello. El tricampeón de Champions League parecía quedarse corto a un tiro centro que se intentó colar como gol olímpico de Juan Brunetta al 30, no obstante, calculó bien la esférica dejándola pegar en el poste.

Rápidamente Navas mostró sus dotes de caladas en el arco con un estupendo atajadón, evitando de un manotazo el empate en contra, nuevamente en los

pies de Brunetta al 38, ayudando a la causa para irse al entretiempo con la ventaja mínima

Para el complemento entraron Diego Lainez junto a Ángel Correa, quien hizo su presentación en el certamen y que ambos de manera rápida tuvieron impacto. El "Factor" le metió una pelota al área hacia el campeón del mundo que de no ser por la barrida defensiva era el empate felino en el arranque del segundo tiempo.

El campeón del mundo le brindó más verticalidad al conjunto norteño que nuevamente estuvo a nada de emparejar las cosas de no ser por Navas bajo los tres postes. El tico le arrebató en dos ocasiones el gol a Joaquim, primero en un rechace y posteriormente en un remate de cabeza se lanzó magistralmente ante

el ahogo del público en el "Volcán" al 64. La insistencia norteña fue tanta, pues los de la capital no tuvieron posesión alguna. Lo único que faltó fue puntería, fallando Correa la más clara al 77 a bocajarro tras un excelente servicio de Jesús Garza, ante la incredulidad del "Uni" que de a poco se iba apagando.

Sobre el agregado la visita perdió a Angulo por doble amarilla y con un tiro libre a linderos del área a favor de los regios, quienes pese a varios intentos la pelota simplemente no quiso entrar, viéndose sorprendidos apenas en la segunda jornada y quedarse con 3 puntos.

Por el otro lado, los del Pedregal acabaron con una malaria de 14 años sin triunfo en el Universitario (2-1 del 25 de enero del 2014), sumando además su primera victoria del certamen.



Del mero Tuxpan, del barrio del beis...

Víctor González iorgullo del béisbol nayarita!

Por Miguel Curiel Aguilar

El lanzador zurdo, originario de Tuxpan, Nayarit, Víctor Aarón González Ortiz, ha sido el único mexicano en ganar un juego decisivo para que su equipo levantara el título más preciado del béisbol en la gran carpa, ganando la serie mundial para los Dodgers de Los Ángeles, California.

La historia de Víctor Aarón es una historia llena de disciplina, esfuerzo y dedicación desde que era un niño tuvo la meta clara y siempre con humildad y sencillez que son dos cosas que lo identifican.

Aarón como sus amigos lo conocen, desde el 2020 que

ganó la serie mundial viene a su pueblo cada octubre a descansar y visitar a su familia pero al mismo tiempo se prepara con su trainer personal el cual por indicación del mismo Víctor, ayuda a niños y jóvenes peloteros que desean emular lo logrado por Aarón, el zurdo no se guarda ningún consejo o ayuda que pueda hacer por la juventud tuxpense.

Aarón es por mucho el máximo orgullo nayarita del béisbol, único con anillo de serie mundial que trata de ayudar a la juventud a que lleguen más nayaritas a la gran carpa.

Un joven sencillo, humilde y lleno de nobleza al que

vimos en la Liga Mexicana del Pacífico jugando para Culiacán y dejando constancia de su gran calidad que lo llevó al cenit de las grandes ligas.

Vamos por el segundo anillo Víctor y sabemos que el traje ha sido duro, el paso por los Yankees de Nueva York no fue óptimo por el alto grado de exigencia que se tiene, sin embargo, para este nuevo año 2026 se abrirán otras puertas en las grandes ligas y ahí te veremos, por lo pronto, aquí en Tepic, en el "Coloso del Pacífico <Don Alejo Peralta>", lo vimos lanzar en la liga Mexicana del Pacífico con los "tomateros" de Culiacán y recibió ovación ENORME de la grandiosa afición que llenó el parque del rey de los deportes.



Víctor Aarón González Ortiz, (VAGO por sus iniciales) es leyenda del béisbol mexicano y mundial, originario de Tuxpan, Nayarit, aquí con la franela de los Tomateros de Culiacán, esperemos que la temporada 2026-2027 la directiva de los Jaguares lo pueda contratar y verlo de manera cotidiana desde la lomilla de los Disparos en el Coloso del Pacífico.

Se lleva a cabo en Toluca, Estado de México, en la FeMexFut

¡Gran cierre de grupos y hoy son los cuartos de final del Torneo del Sol 2026!

*Resultados de la 2^a y tercera fecha con espectaculares encuentros

*Hay clasificados a cuartos de final y se juegan HOY JUEVES a las nueve de la mañana y al mediodía

Por LIGA TDP (Oficial)
Miguel Curiel Aguilar

La segunda jornada de la Fase Internacional del Torneo del Sol 2026 que se jugó el martes 13 de enero resultó un gran espectáculo en las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol. Gracias al talento que las Selecciones participantes demuestran en cada uno de los partidos, el evento capta cada vez más las miradas de todo el fútbol mexicano.

RESULTADOS JORNADA 2

| | |
|----------------------------|--------------------------|
| Selección Grupo 8 | 1-3 Selección Guatemala |
| Selección Grupo 16 | 2-0 Club Atlético Balboa |
| Selección Grupo 11 | 2-3 Liga Premier |
| Selección Conadeip | 0-5 Selección de México |
| Selección Sector Amateur 2 | 0-0 (2-4) LIGA TDP |
| Selección Grupo 9 | 2-1 Selección Panamá |

La tercera y última jornada de la Fase de Grupos del Internacional Torneo del Sol 2026 resultó todo un espectáculo. Nuevamente el talento de las Selecciones de la LIGA TDP, así como de las escuadras nacionales e

internacionales, hicieron vibrar las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol.

Ayer miércoles, la actividad indicó el paso perfecto de la Selección 16, que con su triunfo de 2-0 sobre la Selección 9, cerró la etapa con tres victorias en igual número de encuentros, lo que derivó en que los dirigidos por Luis Ángel "Quick" Mendoza fueran los líderes del certamen. Así mismo, la Selección Nacional LIGA TDP volvió a sumar de a tres y se clasificó con el líder del Grupo C. Un apretado triunfo de 1-0 sobre Guatemala fue suficiente para que los comandados por José Manuel Cruzalta alcanzaran las 8 unidades y la punta del sector.

Por su parte, en uno de los duelos más interesantes, la Selección Nacional de México salvó la mañana tras apoderarse del extra en la tanda de penales, luego de empatar a un gol con la Selección Liga Premier, que con gol de último minuto evitó el descalabro en esta tercera fecha.

La Selección 8 logró la hazaña de avanzar a los Cuartos de Final con abultada victoria de 6-1 sobre la Selección Sector Amateur 2.

CLASIFICADOS A LA CUARTOS DE FINAL
De esta manera, los clasificados a los Cuartos de Final

son: Selección Nacional de México y Selección Liga Premier por el Grupo 1; Selección 16 y Selección 9 por el Grupo 2; y Selección Nacional LIGA TDP y Selección Sector Amateur 2 por el Grupo 3. Mientras que los dos mejores terceros lugares fueron la Selección Nacional de Panamá y la Selección 8.

Con la finalización de la Etapa de Grupos del Internacional Torneo del Sol 2025, quedaron definidos los equipos clasificados a los Cuartos de Final.

1. Selección 16

2. Selección Nacional de México

3. Selección Nacional LIGA TDP

4. Selección Liga Premier

5. Selección 9

6. Selección Sector Amateur 2

7. Selección Nacional de Panamá

8. Selección 8

Así, la programación de los Cuartos de Final, a disputarse este jueves 15 de enero en las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol, queda de la siguiente manera:

| | | |
|-------------|-------------------------------|------------------------|
| 9:00 horas | Cancha 1 - Selección 16 | vs Selección 8 |
| 12:00 horas | Cancha 2 - Selección LIGA TDP | vs Sector Amateur 2 |
| 12:00 horas | Cancha 1 - Sel. N. de México | vs Selección de Panamá |
| 12:00 horas | Cancha 2 - Liga Premier | vs Selección 9 |



Ya están todos los clasificados y vienen los cuartos de final HOY JUEVES en el Torneo del Sol 2026 que empuja la TDP que preside el federativo nayarita, Pepe Escobedo Corro.

Estará al tiro para repartir dinamita en el cuadrilátero

PITANDO LA "MÁQUINA" PARRA ¡REGRESA A CASA!



Con raíces en la popular colonia Tierra y Libertad y formación en combates nacionales e internacionales

Ahí viene el Lobo del estado de México

Por Antonio Arredondo Jr.

Miguel "La Máquina" Parra ya tiene rival para este próximo 28 de Febrero en Tepic, Nayarit en el Soccer Club Heriberto Casas

Se trata del oriundo de Ecatepec, Estado de México. Luis Enrique "El Lobito" Montelongo, en una noche que promete hacer historia dentro del boxeo Nayarita. Con la colaboración y esfuerzo por parte de Gallego Prada Promociones y Team Cruz Boxing que harán posible esta mega cartelera vuelve a la capital nayarita el boxeo, el deporte de las orejas de coliflor de alto nivel.

Valora tu *Vida*



¡TODO EL MES
DE ENERO!

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.



02 ENERO

DÍA DEL POLICIA

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

Obtén
5%* + 10%**
descuento
en tu boleto de ida
descuento
en tu boleto de regreso
comprando en web y app*



33 1526 6794 33 3111 8780
www.tepicplus.com

*Promoción válida hasta el 31 de enero 2026 *El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. *5% de descuento aplica comprando viaje sencillo *10% de descuento aplica en tu boleto de regreso. *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones.



311 218 0557



¡Catástrofe!

Real Madrid queda eliminado de Copa del Rey en la presentación de Arbeloa como técnico

Los Merengues se vieron sorprendidos en su visita a Albacete, que aprovechó los errores de los blancos para avanzar a Cuartos de Final

Un revés tras otro y Real Madrid se hunde en la tragedia. Luego de la derrota ante Barcelona en la Final de la Supercopa de España, la directiva

merengue despidió a Xabi Alonso como director técnico, pero su reemplazo empezó su gestión de la peor manera y con un fracaso mayúsculo para el

club esta temporada.

En la presentación de Álvaro Arbeloa en el banquillo, los Merengues cayeron en su visita a Albacete, que

dio la sorpresa en Octavos de Final de Copa del Rey y dejó fuera a uno de los candidatos al título. Jefté Betancor fue la figura del encuentro con un doblete que firmó el triunfo 3-2 en el último minuto de partido.

Con un gran remate en tiro de esquina al primer minuto de la compensación, Gonzalo García le dio vida al conjunto blanco y puso el 2-2 que mandaba el juego al alargue. Sin embargo, en la última jugada del partido, Betancor tomó mal parada a la defensa merengue y tras un primer centro que se estrelló en Dani Carvajal, sacó un disparo bombeado al poste más alejado de Andriy Lunin para sentenciar el encuentro.

Fue la tercera ocasión que Albacete tomó la ventaja en el partido y en esa ocasión el Madrid ya no pudo recuperarse. Al final del primer tiempo, al 42', Javier Villar adelantó a los locales, pero seis minutos más tarde -en la compensación- Franco Mastantuoto empató el encuentro. Mientras que en la segunda mitad, Jefté puso el 2-1 al 82', previo a final dramático con los goles de Gonzalo el doblete del delantero canario.

De evitar el descenso a eliminar al Real Madrid

Con 21 partidos de 42 disputados, Albacete se encuentra en el puesto 17 de la clasificación en la Segunda División de España. Los dirigidos por Alberto González suman 24 puntos, apenas uno más que Huesca, que por ahora se encuentra entre los cuatro clubes que están en zona de descenso a la Primera Federación (la Tercera División).

Sin embargo, eso quedó en el olvido este miércoles en el Estadio Carlos Belmonte, donde con una gran actuación defensiva, los albacetenenses eliminaron a los Merengues y por primera vez desde la Temporada 1994-95 avanzaron a Cuartos de Final. En aquella campaña, el club llegó hasta Semifinales, donde quedó eliminado ante Valencia.

De evitar el descenso a eliminar al Real Madrid

Con 21 partidos de 42 disputados, Albacete se encuentra en el puesto 17 de la clasificación en la Segunda División de España. Los dirigidos por Alberto González suman 24 puntos, apenas uno más que Huesca, que por ahora se encuentra entre los cuatro clubes que están en zona de descenso a la Primera Federación (la Tercera División).

Sin embargo, eso quedó en el olvido este miércoles en el Estadio Carlos Belmonte, donde con una gran actuación defensiva, los albacetenenses eliminaron a los Merengues y por primera vez desde la Temporada 1994-95 avanzaron a Cuartos de Final. En aquella campaña, el club llegó hasta Semifinales, donde quedó eliminado ante Valencia.



Toluca remonta a Santos y asalta el liderato del Clausura 2026

Toluca firmó una actuación sólida al venir de atrás para vencer 3-1 a Santos Laguna en la Jornada 2 del Clausura 2026

Desde la cancha del Estadio Nemesio Díez, Toluca firmó una actuación sólida al venir de atrás para vencer 3-1 a Santos Laguna en la Jornada 2 del Clausura 2026, resultado que coloca al conjunto escarlata como líder momentáneo del torneo en su presentación ante la afición.

El cuadro lagunero sorprendió al abrir el marcador gracias a Francisco Villalba, quien aprovechó un descuido defensivo para adelantar a la visita. Con ese gol, Santos se fue al descanso con ventaja mínima, complicando el panorama para los Diablos Rojos.

Para la parte complementaria, Antonio Mohamed modificó su esquema y la respuesta fue inmediata. Al minuto 50, una peinada de Helinho terminó en un autogol de Haret Ortega, acción que significó el empate y encendió al Nemesio Díez.

El dominio escarlata se reflejó pocos minutos después cuando Marcel Ruiz apareció dentro del área para definir con precisión y marcar el 2-1, gol que terminó por inclinar el encuentro a favor del bicampeón de la Liga MX.

La reacción de Toluca se completó tras un penalti cometido sobre Jesús Gallardo, mismo que Helinho convirtió con frialdad desde los once pasos para decretar el 3-1 definitivo y asegurar los tres puntos.

Paso perfecto del bicampeón. Con este triunfo, Toluca suma seis de seis puntos en el arranque del Clausura 2026 y confirma su buen momento futbolístico. El equipo escarlata demuestra solidez, carácter y profundidad, cualidades que lo colocan como uno de los principales contendientes al título.

Todas las buenas historias merecen una segunda parte.